

新会員自己紹介

どうぞよろしくお願ひいたします

砂川市出身でサンブレイズで監督をしています。縁もゆかりもなかった広島で、こうして同郷のみなさんと出会えたことに安心感と、みなさんの暖かさに地元を感じました。また色々な行事にも参加させていただけたら嬉しいです。今後ともよろしくお願いします。

昨年30周年を迎えた伝統ある広島道産子会の行事に積極的に参加して、皆様と楽しい時を過ごしたいと思います。どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

元女子プロ野球選手として「11年間リーグをけん引」2017年には「首位打者」「最多打点者」「最多本塁打者」の三冠を獲得、ギネス世界記録に認定。

私は登別市出身で、18歳で北海道を出てから北海道出身の方に合うことが少なかったので、道産子会の皆さんとお会いしてお話がけて懐かしい気持ちになりました。また機会があれば色々なイベントに参加したいと思っております!

(サンブレイズ投手・背番号11)

会報 道産子だより

この度、「道産子の会」に入会させていただきました、書道家 津藏翔光(つぐらしょうこう) 10歳まで札幌に住んでいましたが、その後広島へ引っ越しました。

当初は広島弁に戸惑い毎日泣いていたものの、今では広島の人々の温かい人情に支えられ、書道家として活動を続けています。書道歴は約45年。講師歴10年です。10代で教授免許取得、20代で師から独立し独自で書き学び続けてきました。感覚を大事にして、自分の五感で感じたものを表現することを心がけております。文字に命込め、一人でも多くの方に書の魅力をお伝えするため活動しております。今年1月、筆跡診断との出会いをきっかけに筆跡を変えることで未来が変わることを知り、自分の名前を活かした「開運文字」を書き続け、夢を現実に叶え続けています。

8月24日に開催された第6回「書道家のためのスカウトキャラバン」では、プロフェッショナル部門でグランプリを獲得いたしました。

その特権により、9月25日から全国のコンビニで私の開運文字『翔』が販売されています。

また、関東圏から書道パフォーマンスや展示の依頼もいただいており、オリジナル開運文字『魅せもじ』を広く周知し、文字で感謝の連鎖を産むべく活動を強化しております。

「書く」をもと身近に感じていただき、楽しみながら運を切り拓ける書をお届けして参ります。開運文字『魅せもじ』をぜひご活用ください!

どうぞよろしくお願ひいたします。

チーム紹介

はつかいちサンブレイズは、佐伯区にあるサンブレイズボールルーパーをホームとし、廿日市市を中心して活動している社会人の女子硬式野球チームです。

球場横にはカフェも併設しており、サンブレイズは様々な活動をしています。ぜひ、サンブレイズボールパークへお越しください!



同好会だより



今年から広島道産子会カラオケ同好会の会員の皆様との出会い始めさせて頂いております。さてカラオケ同好会は年間で3~4回、歌好きな仲間が集まります。道産子会会員ならいつでもお試し参加も大歓迎です。12月(12/15)は忘年会を企画しております。



持ち歌には敬意を払い拝聴することも忘れません。そこには思いの丈を歌に託して親交を温める和やかな道産子達がいます。

お試し参加も大歓迎です。12月(12/15)は忘年会を企画しております。

皆様の17番、お待ちしております。

持ち歌には敬意を払い拝聴することも忘れません。そこには思いの丈を歌に託して親交を温める和やかな道産子達がいます。

お試し参加も大歓迎です。12月(12/15)は忘年会を企画しております。

持ち歌には敬意を払い拝聴することも忘れません。そこには思いの丈を歌に託して親交を温める和やかな道産子達がいます。

お試し参加も大歓迎です。12月(12/15)は忘年会を企画しております。